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今年は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、童話発表会は上天草市大会、天

草地区大会、熊本県大会全てが中止になりました。校内童話発表会の実施についても、

悩んだところでした。しかし、せっかく子供たちが好きなお話を選び、覚えて発表し

ようと頑張り、学級童話発表会に臨むのです。「３密」にならないような配慮をした

上で、校内童話発表会を実施することにしました。

これまで、低・高に分かれてコミュニティルームで実施していましたが、１、３、

５年部と２、４、６年部に分け、体育館で実施しました。また、発表者も学級代表１

名です。体育の暑さを心配しましたが、幸い涼しい風が

吹き抜ける日で、気持ちよくお話を楽しむことができま

した。

６名の代表の子供たちは、みんな大変上手でした。大

勢の前で発表するということは、本当に緊張することで

す。そのなかで、丁寧に心を込めて話し、聞いている人

はお話の世界に引き込まれました。発表する人、聞く人

みんなでつくりあげた素敵な童話発表会でした。

結果は次のとおりです。

最優秀賞 ３年 福山瑚乃香さん

「もう一度ぼくをだきしめて」

６年 植野紗代子さん

「あのとき、そこにきみがいた」

校内童話会の前の学級童話

優秀賞 １年 杉本奈々帆さん 発表会も、それぞれ充実して

「そらまめくんのベッド」 いました。選んだお話を最後

２年 永野 和奏さん まで覚えた児童は全校で５８

「へなちょこ」 人。頑張りましたね。この人

４年 宮﨑 徠人さん 達には、図書委員会から『頑

「うみのポストくん」 張り賞』が贈られました。

５年 植野 晴道さん

「かわいそうなぞう」
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裏面もあります

各学年の代表です

自分一人で練習できる小学生なんて、ほとんど

いないと思います。お家の方には、練習に付き

合っていただき、たいへんありがとうございま

した。今回粘り強く取り組んだことを自信にし

てほしいと思います。「やり抜く力」は阿村小

の身に付けたい資質・能力の一つです！
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新型コロナウイルス感染防止のため、マスク着用や消毒、3 密を避けること等、学
校も新しい生活への転換を余儀なくされています。大変な毎日ですが、地域の方から

物質面でも応援いただき、大変ありがたいです。

○阿村郵便局様から（ハンドソープ、消

毒用ジェル）

○第一生命熊本支社五橋営業オフィス様

とメンズ天草（松島町内野河内）様か

ら（布製マスク）

○旧松島町観光協会様から、（シャープ

製空気清浄機９台）

○教育公務員弘済会様から、消毒用アル

コール、タオル、マスク）

上天草市教育委員会からも、教室換気

用のサーキュレーター７台、布製マスク

や消毒用アルコールをいただいています。

いただいた品々を子供たちに紹介する

時は、「地域の子供たちのために」「地域

域の子供たちに頑張ってもらいたい。」というお気持ちでこんなにしてくださるんで

すよ、と地域の方のお気持ちも伝えています。地域の子供たちと地域の学校を応援し

て下さるお気持ちに応えるべく、子供たち・職員みんなで頑張ります。

これまで、子供たちが頑張るめあてとしていた様々な行事が延期や中止になってい

ます。しかし、毎日の学習や係・委員会の活動にめあてを見出し頑張ろうとする姿を

嬉しく思っています。

「粘り強くやり抜く子ども」「考え、行動する子ども」「思いに気付き、協働する子ども」

コロナに負けない！

たくさんの応援、ありがとうございます

７／９（木）旧松島観光協会を代表してロマン館の

千原社長様（左端）が、空気清浄機の贈呈に来校さ

れました。児童を代表して保健委員会の田﨑さくら

さんが受け取り、委員長の瀬﨑日南子さんがお礼の

言葉を述べました。(左から日南子さん、さくらさ
ん、福田教頭）

日々の生活を頑張ります

環境美化委員会（委員長 海咲さん）

朝、ボランティアの草取りをしてく

れる学年がありました。それを、学

校全体でしたいです、と提案し、取

り組み始めました。５分間ですが、

みんなでやると大きな力です。

体育委員会（委員長 嘉祥さん）

ラジオ体操の後のまとめの一言に

工夫が見られます。深水杏さん

「体育委員会は、みなさんの体力

向上を目指しています。そのため

にみんな早く出てラジオ体操しま

しょう。」

図書委員会（委員長 真花さん）

新聞コーナーは図書委員会の担

当です。今年から、図書委員の

おすすめの記事に印を付けて広

げてあります。ぱっと目を引く

ので、子供たちも大人もよく読

んでいます。

企画委員（委員長 紗代子さん）

登校班の頑張りポイントが「あいさつ」に変わ

りました。あいさつ名人を放送でお知らせして

います。

飼育・栽培委員会（委員長 小陽さん）

ウサギのお世話、水かけを頑張ってい

ます。子ウサギをどうするか、真剣に

相談中です。

お知らせ

１学期の終業式は、７／３１です。夏休みは、８／１から８／１６までです。


